

Manon, 16 ans, portera la flamme olympique dans les Yvelines

SandrineGAYET
29 mars 2024



Le Département des Yvelines a sélectionné 6 Yvelinois qui porteront fièrement la flamme olympique le 23 juillet 2024. Leur point commun ? Ils font partie des publics prioritaires du Département : jeunes de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), seniors, personnes en situation de handicap...Parmi eux, il y a Manon Chanclu, 16 ans.

Lycéenne, Manon n'en revient pas. Cette jeune fille confiée à l'Aide Sociale à l'Enfance a été sélectionnée pour porter la flamme olympique dans les Yvelines. De plus, **elle sera la plus jeune relayeuse du département !**

Manon est un peu timide mais souriante et pleine d'énergie. On sent chez elle une envie d'aller de l'avant. **Elle aime le sport** qu'elle pratique ou a pratiqué : handball, judo, équitation...

Au lycée, elle aime le français. Et elle sait ce qu'elle veut faire plus tard, cela est même **son rêve : devenir sapeur-pompier.**



« J'ai envie d'aider les autres, d'être utile ».

Passé la surprise de sa sélection pour porter la flamme, elle avoue ressentir



« une grande fierté. C'est un moment important, je suis heureuse de pouvoir y participer ! ».

Retrouvez le portrait d'Annick Watrin, 93 ans qui portera la flamme avec Claire Rigaldo, 21 ans à Mantes-la-Ville. Un binôme intergénérationnel plein d'énergie!



Manon Chanclu, 16 ans, portera la flamme olympique dans les Yvelines et sera la plus jeune relayeuse du département. Photo/MC